



## ★全国青年大会 優勝!!!★

～祝・全国制覇!!!～

江東選抜チームが、9月に行われた予選を突破し 11/9、10 に東京で開催された全国青年大会に出場、見事に優勝し全国制覇を果たしました！江東選抜チームは、江東区バレーボール連盟の大会で活躍する選手を選抜して作られたチームです。今大会は指導普及部の池田氏が監督として指揮をとりました。

おめでとうございます。

(広報部 バレ美)



江東選抜チームの皆さん



### ♪選抜チーム監督のコメント♪

11月9・10日に全国青年大会に出場し、3年ぶり3回目の優勝を果たすことが出来ました。チームとしては、なかなか全員が集まって練習することが出来ませんでした。試合を重ねるごとにチームワークが良くなっていきました。決勝戦ではフルセットになりましたが、3セット目は今までで一番良い内容の試合となりました。最後になりますが、この場を借りて、江東区バレーボール連盟、応援をして下さった皆さん！ありがとうございました。

(江東選抜チーム監督 池田 裕二)

## ★江東区立小学校 PTA バレーボール大会★

## ★江東区立中学校 PTA バレーボール大会★

※広報部 Twitter 有り！



10/27 に区中 P (20 校参加)、11/3・11/24 (ベスト 8) に区小 P (42 校参加) が、スポ  
館にて行われました。

今年の区中 P は一日で行ったので、決勝までに 4 試合、5 試合を戦うことになりました。

決勝戦は、みんな最後の力をふり絞って頑張っていました。

区小 P の優勝校は、現役の先生が大活躍。子供たちの大応援団がお母さんと先生にエールを送  
っていました。

今年の大会もバレーボール連盟主幹で行われた為、たくさんの役員が派遣されました。

大会開催前に部会を開き準備をし、当日も朝早く会場に入りました。大会がスムーズに進行し、  
競技者のみなさんが楽しくプレーできるよう大会運営に携わっていました。試合数が多く、全  
試合が終わり会場を出るのが午後 8 時を過ぎる日もありました。

役員のみなさんお疲れさまでした。

(広報部 バレ子)



区小 P 大会優勝 第七砂町小学校



区中 P 大会優勝 第二砂町中学校



設営後の最終ミーティング



開会のご挨拶



審判員も気合が入ります！



♡可愛すぎる子供達の応援団♡



PTA 本部の人達の熱い応援！



## ★秋季区民大会（小学生の部）★

11/24 東砂 SC・深北 SC にて秋季区民大会小学生の部が行われました。  
高学年（A クラス）の会場では、6 年生が参加できる大会ということもあり、高さと速さが感じられる好ゲームが見られました。低学年（B クラス）の会場は、選手も指導者も笑顔でバレーボールを楽しんでいました。

＜A クラス＞

優勝　：ブルーライトニング

準優勝：三砂ジュニア

三位　：大島中央デビルス



（指導普及部副部長 望月延浩）



A クラス優勝 ブルーライトニング